

Convention de Ramsar : Clôture de la 14^{ème} Conférence des parties

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

La COP14 s'est achevée par l'adoption de 21 résolutions pour plus d'actions en faveur des zones humides, de l'humanité et de la nature

Rendez-vous phare pour la protection des milieux humides, la COP14 s'est tenue du 5 au 13 novembre 2022, sous une forme hybride, à Wuhan (Chine) et à Genève (Suisse). Cette 14^{ème} Conférence des parties a permis de réaffirmer l'urgence de mettre en œuvre les principes de la Convention : conserver, restaurer et veiller à l'utilisation rationnelle des zones humides, notamment avec l'adoption de la déclaration de Wuhan. Les enjeux majeurs ont été abordés, notamment : Agir en faveur des zones humides pour l'atténuation, l'adaptation et la résilience aux changements climatiques ; Intégrer la conservation des zones humides dans les stratégies de développement durable ; Renforcer la collaboration multilatérale pour généraliser la conservation des zones humides ; Renforcer les liens avec la jeunesse ; Renforcer les aspects scientifiques et techniques de la Convention ; Créer une nouvelle Initiative régionale Ramsar pour les mangroves ; Mettre en place une nouvelle période triennale.

Accédez aux versions finales des résolutions adoptées à la COP14

Déclaration de Wuhan